Información general de la localidad



Comisaria de Vigilancia

Teniendo en cuenta que la normalidad en Almería es completa, de acuerdo con el Comité Central, esta Comisaría ordena que todas cuartel general el edificio del se-las industrias y los de más for Vivas Pérez se corrieron por establecimientos sin excepción se toda la manzana para cazar obreprimer requerimiento de esta C>- dos. misaría, se conceptuarán a sus propietarios incursos entre los enemigos del Régimen y procederá contra los mismos en tal concepto.

Esta Comisaría espera el exacto Asistencia Social. cump'imiento de la presente disposición sin necesidad de apelar a la implantación de las sanciones Drevistas.

Almería 4 de agosto de 1936.

El Comisario Jefe

************* BAR MARQUESINA

Cerveza y vinos finos con tapas exquisitas.-Chocolates café y desayunos completo.-Abierto desde las 4 de la mañana

Navarro Rodrigo, 2 - Telf. 1786 ******************

destruir Asistencia Social

Hay detalles de la lucha desen-~adenada en nuestra ciudad que *Penas son conocidos del pueblo; detalles al pa ec r nimios pero que revelan la agresividad temperamental de les dirigentes del mo-vimiento sedicioso. Asistencia Social es sin duda una institución netamente republicana y francamente democrática por su organi ación, por sus dirigentes, por su manera de actuar y por la franca acogida que desde su nacimiento le ha dispensado el puebl; la benemérita institución conocida vulgarmente por "LOS IGUA-LES", cuya labor eminentemente sccial en favor de los desvalidos está reconocida por todos cuenta con el cariño y la simpatía de: Pueblo Esta institución. como t .das las de su clase. debía ser res-Petada per los bandos beligerantes, era un campo neutral en la iudada la táctica y el espíritu des do Ruiz Sáudez, 5; Andrés Felices, tructor de los facciosos. entraba ³⁶n cálculos destruir esta organización porque ello suposía lanzar Al hambre y a la desesperación a millares de famí i a necesitadas que en el herror de la tragedia darían la sentación de masas re peldes a las que había que rendire

Ténganse en cuenta que estan do el edificio social de esta insti-tución casi frente a la Federacióa Y siendo afiliados y aimpatizantes al Frente Popular tanto los directivos como todo el personal, los trabajadores en los momentos culminantes de preparar la defensa no se aprovecharon de las ventalas que ofrecía este edificio, res Petandolo, pero en cambio los eciosos lo tomaron por asalto y ch el terrado colcearon ametralladoras para batir a los trabajadores Foundo ya se vieron perdidos a modia tarde, colocaron una bom-🛰 de dinamita en el terrado encima de la oficina y la explosión

des destrozos y milagr samente no destruyó el local donde se ha-llaban seis operadas de la Clínica del doctor Jiménez Canga Argüelles. La idea de destruír este lucat os de una criminalidad repugnante y los autores fueron los Guardias Civiles, que tomando como pong in en actividad, entendiendo ros casi indefensos y para desque de no hacerlo así, previo el truir este balnarte de los necesita-

> De todos los hechos incalificables desarrollados en nuestra ca pital por las tropas facciosas ninguno reviste los caracteres repug nantes de este atentado contra

> ********

Asociación de Asistencia Social

Número premiado en el sorteo de ayer

100

A cobrar en las oficinas: Blasco Ibáñez, 10

Asistencia Social

Comidas niños Comidas adultos . LOS facciosos pensabau Dispensario Antitracomatoso 290

A los camaradas de "Adelante"

Dependencia de los "Almacenes Plaza" Calzados y Tejidos han dejado un día de haber para la suscripción abierta a nombre de Junta Provincial de Socorros con motivo de la rebe ión militar.

Francisco Valencia Santana, pesetas; 17'50; José María Vergara Ayilón, 17'50; José Almenenetros Alercon, 17.50; Salustiano Muñoz del Pozo, 10; Augusto Torres Peris, 10; Ramón García Castillo, 10; José Pérez Pérez, 10; Juan Jime nez Molina, 10; Consuelo Carretero Navarro, 10; Joaquín Soria Ji-ménez, 10; Franci co Martínez Martínez, 10; Sebastián Clares Usro. 10; Antonio López Tapia, 10; Antonio Martinez Manzano, 10; Rafael Casado Hernández, 10; Micha que debía ser segrado, pero guez Hernández García. 5; Resen

destruyó el techo causando gran 15; Emilio Leal y Ponce de León, 3; María Navarro Moreno, 2; Mercedes García Doreno, 2; Fernando Sánchez Gaena, 2; Antonio de las Heras, 1; Genoveba Milán Galin do, 1; Francisco Miralies Alcaraz. 1; Juan José Miralies Guil, 7:40. Suma en total 215 pesetas.

***************** Hospital Provincial

Un camarada miliciano herido gravemenie

Al medio día del día de ayer in gresó en el Hospital Provincial, Eduardo Fernández Rodríguez de 20 años, natural de Ugijar (Grana-

Padece una herida producida por arma de fuego en el tercio medio del muslo derecho. Pronóstico grave.

El herido formaba parte de las milicias obreras que actúan en la provincia de Granada, habiendo recibido el disparo cuando tomaba parte en la lucha victoriosa por la toma del pueblo de Valor (Gra-

Una vez curado por los facultativos de guardia quedó encamado en la sala 1.ª de Cirugía.

Herido que fallece

En las primeras horas de la ma nana de ayer y en el Hospital donde se encontraba encamado desde hace varios días ha fallecido Juan Alvarez Ibáñez, natural de Viator de 20 años de edad.

Este herido ingresó en el expresado centro facultativo el día 2 del presente mes, herido casual al disparársele una escopeta.

Descanse en paz!

Herido por imprudencia de un compañero

Han ingresado en este hospital. procedentes del pueblo de Berja, tres heridos de arma de fuego, a consecuencia de habersele disparado a un compañero de ellos la escopeta que poseía. Estos tres he ridos son: Joaquín Jiménez Ro-driguez, de 19 años, que padece una herida en el brazo derecho.

-Angel Fernández Ocaña, de 29 sños, heri la por perdigones en la rodilla der cha. Manuel Pérez Suárez, de 23

años, herido en ambas piernas. Todos heridos de prodústico le ve. quedaron encamados en la Sala de Evacuación.

*********** La emancipación de les trabajadores es obra de

Al recibir esta mañana en el despacho de la Alcaldía el señor Ortiz Estrella a los periodistas les manifestó que en el día de hoy había estado haciendo las gestio-nes necesarias cerca de los dueños de los terrenos por donde se ha de abrir el camino del Zapillo a Cabo de Gata para la cesión voluntaria de esos terrenos.

Todos ellos han hecho cesión

gratnita de la parte de su propiedad comprendida en el trazado del referido camino.

Los trabajos darán com'enzo seguidamente, solamente falta recabar de esta Jefatura de Obras Públicas el correspondiente per-

También nos dijo que le interesaba hacer constar el altruista proceder de los trabijadores del puerto afectos al Sindicato de la Matricula Unida, los cuales han realizado la descarga del arroz y otros artículos ali nenticios del vapor Leg-zpi, sin interesar nada por sus jornales.

Por último dijo: Me valgo de la Prensa para liamar la atención al vecino José García Hernáudez para hacerie saber que el perro por el cual fué mordido y que esaba sometido a observación ha muerto con graves siatomss de bidrofobia indicándole la necesi dad que tiene de someterse al tratamiento oportuno.

Jiputación

Al ir hacer la visita acostumbrada a la Diputación Provincial no pudimos ser recibidos por el señor presidente por encontrarse en unión del gestor Provincial senor Marques en visita de inspección en el Hospicio.

Gobierno civil

Al recibir esta mañana el señor gobernador de la Almería a los periodistas les manifestó que las noticias recibidas de la provincia y del resto de Espoña acusaban una completa normalidad.

Como neticia de gran interés confirmada por el Ministerlo de la Gobernación, nos hizo saber los trabajadores mismos que era inminente dentro de p

Ayuntamiento | y Zaragoza, y que en las demás capitales donde persiste el movimiento rebelde la situación es de cas horas la rendición de Huesca estacionamiento, con franca ventaja a favor de las fuerzas leales.

Telegrama

El alea de ha recibido del guardia Municipal Carión y de los siete policías U banes que le acompañan en la columna que marcha sobre Granada una comenicación en la que manificata que tedos ellos se encaentran bien y muy animados y que son soog dos con gran entusiasmo por todos los pueblos de su itinerario.

Ramón Orozco Benitez Especialista en efermedade de niños

CONSULTA DE 2 A 4 Pl. deSto. Domingo, 5-Almeria

Casa de Socorro

Mordido por un perro

Ha sido carado de herida preducida por la mordedura de Salvador Torres Sánchez.

Un alacrán que pica

En el mismo centro ha sido di rado Sebastián López Bonilla, de 30 años, el cual padecía una herida producida por la picadura de alacrán.

Terraza Katiuska

Función para mañana juoves. Por la tarde a las 7.45 y 10,15 de la noche.

Estreno de la divertida Come dia en Español con música del Maestro Romero. YO CANTO PARA TI-

Sillas 0,50: Por la tarde los ninos 0,20.

Iris Park (Plaza de Toros) Hoy a las 8 y 10 y media: La película hablada en El brindis de la muerte.

Academia de Corte y Co**nfecciós** dirigida por

EMOMA ALVARIES

GENERAL RIEGO, 11

España es algo más que una cuadrilla de señorilo vages que cobran del Esta do y lo traicionan. Tampoco son España los falangislas ni los militares de cha rrasco y chatarra. España son veinte millones de pe eonas que pasan dambre, sufren y liegado et momen to luchan y vencen. Que to iengan gresente toe que estis n destruijendo nuestra nation

PEDID

Coñac AZA

DELEGADO PARA ANDALUCIA

Miguel Granados

Calle de Pérez (Paldós Núm. 7

NOTA. Se solicitan representantes en aquellas plazas no ocupadas